

くしがたコンサート において ~6年生の作文より~

全校練習の最初に、その日の練習担当の6年生が「今日の練習のめあて」を発表しています。やらされているのではなく、自分たちで目標をもって練習に臨む姿勢は、まさしく新学習指導要領に示されている「主体的な学び」につながる姿です。このように様々な行事を通じた経験が、子どもたちに「生きる力」を育てていきます。最後列の高学年から響く歌声が、みんなの歌を包み込んでくれます。5年生児童が「隣の6年生が上手だから、自分はとても歌いやすいです」と話してくれました。「来年は、あなたたちがリードして行ってね」と伝えました。このように受け継がれてきて、今の6年生の姿があるのだと思います。最後に「くしがたコンサート」に懸ける6年生の思いが溢れ出ている作文を紹介します。

檜形コンサートへの意気込み
僕は、檜形コンサートでは、「みんなが歌う」ということを大切にしたいです。なぜかというところ、一人で歌うことに意味はなく、みんなが歌うことにこそ意味があると思うからです。僕は、最後にみんなが歌う「ゆうき」の曲を、この歌を、僕のしりあいみんなに届けたいです。理由は、今年「勇気」が歌のメッセージだから、僕はこの歌をみんなに勇気づけたいからです。僕運6年生は今年が最後の檜形コンサートです。だから、「ゆうき」と「夢を信じて」に思いを込めて歌いたいです。全校練習や高学年練習で、「はい練習したので、本番はぜひ成功させたいです。僕は本番にいままでのせいかを100%だしたいです。」

くしがたコンサートへの意気込み
私は、自分の歌声を聞き、となりの歌声を聞き、ソプラノ、アルトどちらかの歌声を聞きながら歌うことを大切にしたいです。それに、自分で自分の苦手なところに気をつけながら、聞いてくれる人に歌詞の意味、その歌詞の気持ちをおさめて歌いたいです。青空へのぼろろの場合、明るい気持ちなので軽やかに歌いたいです。特に二番目はつられてくるのでそれにも負けずに歌いたいです。「ゆうき」の場合は、アルトとソプラノが別れて「つつまられた」の最初の「つ」を強すぎずに歌いたいです。田米先生が言っていたように「サビ」も、あがるところの強弱を大切に歌いたいです。今年が最後なので今まで練習してきたことを出し切つて、最後歌っている私たち自身自身が納得できるようなステキなくしがたコンサートにしたいです。

♪あたたかいご声援、よろしくお願いいたします♪